

## Wer angreift...

... wird angegriffen. Diese Art der Kommunikation hilft weder der Gemeinde noch dem Einzelnen und bringt nur Zwiespalt, keine allgemein fördernde Arbeit. Wenn ein egozentrischer Mensch immer wieder seine Taten hervorhebt und die Arbeit anderer verunglimpft, schadet er dem Ganzen. Es war eine grossartige Idee (für das Archiv) alles aufzulisten, was in der aktiven Zeit geleistet wurde, so bräuchte man gegebenenfalls nicht lange zu recherchieren, abtossend aber war, dass ein teures Heft mit Konterfei erstellt und an alle Haushaltungen gesandt wurde. Auch andere Menschen verstehen, gut zu arbeiten, wenn vielleicht auch auf andere Weise und weniger forsch. Es wäre wünschenswert, wenn ein gegenseitiger gesitteterer Umgang beachtet würde.

*Herta Batliner, Fürst-Franz-Josef-Strasse 52, Vaduz*